
REQUERIMENTO No 102/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Solicita informação sobre a empresa que realiza a entrega das cestas básicas ao
funcionalismo público municipal e de que forma é realizado esse controle

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta Casa de
Leis qual empresa armazena e realiza a entrega das cestas básicas ao funcionalismo público
municipal e de que forma é realizado esse controle.
Requeiro-lhe, ainda, informar-nos o quantitativo de funcionários públicos municipais que
fazem jus ao recebimento das referidas cestas.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com apronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 4 de maio de 2022.

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


